
6 Pièces

450 m²

Réf. 7294

8 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique  propriété  d'une  surface  totale  de  450  m2située  sur  le

versant ouest du Cap d'Antibes dans un domaine fermé.Un magnifique

jardin  de  2600  m2  avec  piscineLa  villa  principale  dispose  d'une  très

belle hauteur sous plafondet de grandes baies vitrées,Elle se compose

de  :une  entrée,  un  vaste  séjour  avec  une  cheminée,et  une  cuisine

équipée  bénéficiant,  1  chambre  de  maitre  avec  dressing  /  salle  de

bainet 3 chambres supplémentaires avec bain ou douche.A l'étage une

grande  chambre  avec  dressing,  salle  de  bains  et  terrasse.Nombreux

rangements, cave à vin, buanderie.Garage pour 3 voitures et ...

Stunning property of an overall surface of 450 sqmlocated on the west side of the

Cap d'Antibes in a gated domain.A beautiful garden of 2 600 sqm with swimming

poolThe main villa has high ceilings and big bay windows,It comprises :An entrance

hall,  large lounge with  fire  place,library,  dinning roomand fully  equipped kitchen 1

master bedroom with walk in dressing / bathroomand 3 further bedrooms with bath

or shower.Upstairs a large bedroom with dressing room, bathroom and terrace.Big

storage  areas,  wine  cellar,  laundry.Garage  for  3  cars  and  car  parking

spaces.Swimming pool and pool house.
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